

# Stiftung „Unser Erndtebrück“ spendet Sitzbank

## Lokaler Handwerker nutzte heimisches Holz zur Herstellung

**Birkelbach.** Pünktlich zum 550-jährigen Dorfjubiläum hat die Zukunftsstiftung „Unser Erndtebrück“ ein ganz besonderes Geschenk an die Bürger von Birkelbach überreicht: eine massive Sitzbank aus heimischem Holz zielt nun den Dorfplatz – gefertigt aus den Hölzern der Kalamitätsflächen rund um Birkelbach durch einen ortsansässigen Handwerker, informiert eine Pressemeldung der Zukunftsstiftung „Unser Erndtebrück“.

Neben der Bank spendete die Stiftung auch einen neuen Müll-eimer mit Deckel. Dieser sorgt besonders in den warmen Sommermonaten dafür, dass Kinder und Be-

sucher des Platzes ungestört von Bienen und Wespen ihren Abfall entsorgen können. So bleibt der

neue Treffpunkt nicht nur sauber, sondern lädt auch weiterhin zum Verweilen ein.



**Die Zukunftsstiftung „Unser Erndtebrück“ spendet eine Sitzbank und einen Müll-eimer aus Anlass des 550-jährigen Dorfjubiläums in Birkelbach.**

ZUKUNFTSSTIFTUNG  
"UNSER ERNDEBRÜCK"

„Mit der Bank und dem Müll-eimer möchte die Zukunftsstiftung einen kleinen Beitrag für dieses großartige Projekt leisten, dass der Dorfverein unter dem Vorstand von Heike Hoffmann mit großen Aufwand und riesigen Engagement realisiert haben,“ so die stellvertretende Vorsitzende der Stiftung Roswitha Heppner, Vorstandsmitglied der Stiftung bei der feierlichen Übergabe.

Die Bürger in Birkelbach zeigten sich begeistert von der Spende, die nicht nur den Dorfplatz aufwertet, sondern auch ein sichtbares Zeichen des Zusammenhalts und der Wertschätzung für die Natur und das Gemeinwesen setzt.